

Gustavo Cabullo Madrid- Entrevista

Agradezco al Consejo Ciudadano del Premio Nacional de Periodismo por este reconocimiento. Porque a través de su convocatoria nos sigue alentando a contar esas historias que muchos no quieren ver ni escuchar.

Cuando desde el sigilo entrevisté a Luis Cardona él lo dejó muy claro: “Ya no quiero hablar de mi secuestro, eso ya no es noticia. La noticia hoy es que, así como estoy yo, otros compañeros seguimos trabajando... porque el silencio no es una opción”.

Yo agregaría que la noticia hoy, es que cada día hay más periodistas desaparecidos, desplazados, exiliados, asesinados. La noticia hoy es que los crímenes de periodistas siguen impunes y que la mayoría de las empresas, medios de comunicación, siguen poniéndole precio a la información, utilizando a sus periodistas como letra de cambio; sin las prestaciones que marca la ley, sin seguro de vida, sin garantías laborales...

Morirse es fácil, dice Luis Cardona, sólo se va la luz.

Compañeros, no dejemos que esa luz se apague. No bajemos la guardia.

Muchas gracias.